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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Solarüberdachung über bremischen Autobahnabschnitten 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie beurteilt der Senat Pläne, Solardächer dicht über den Autobahnen zu 
errichten, besonders mit Bezug auf Autobahnabschnitte im Land Bremen? 
 

2. Inwieweit könnte Bremen darauf Einfluss nehmen, dass auf Bremer 
Teilstücken des Autobahnnetzes ein Pilotprojekt für ein Solardach über der 
Autobahn errichtet wird? 
 

3. Wer käme dafür im „Konzern Bremen“ als Träger infrage? 
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